



LÖSUNGEN IN DER STANZ-, BIEGE- ODER PRÄGETECHNIK für große Unternehmen sind die Spezialität von Georg und Mirjam Burkhardt. Prototypen zeigte er Landrat Karl Röckinger, Kerstin Monasso und Volker Winkel (vorne von links). Foto: Schott

# Dienstleister für namhafte Firmen

## Landkreis-Delegation erkundet drei junge Unternehmen in Ispringen

Von unserem Mitarbeiter  
Manfred Schott

**Ispringen.** Wirtschaftsunternehmen im Enzkreis mit hohem Leistungsstandard, sind für Landrat Karl Röckinger von entscheidender Bedeutung für die Schaffung und Sicherung von Arbeitsplätzen, Berufsausbildung und für den Wirtschaftsstandort. Dies betonte er gestern bei Unternehmensbesuchen in Ispringen. Er wurde von der Wirtschaftsbeauftragten Kerstin Monasso, Frank Schmidtmeier vom Jobcenter und Bürgermeister Volker Winkel begleitet bei seinem Rundgang zu zwei jungen innovativen Firmen und einem Handwerksbetrieb mit großem Engagement in der Solartechnik.

Als „rettender Engel aus Ispringen“ bezeichnete Landrat Röckinger den Unternehmer Georg Burkhardt mit seiner Firma mechaSYS GmbH. Bevor Burkhardt sich im September 2011 selbstständig machte, war er nach einer grundsoliden Mechatronik-Ausbildung und Studium an der Hochschule für

Technik in Ulm bei namhaften Firmen wie Bosch, Tyko-Pretema oder Härter in der Entwicklung und im Projektmanagement tätig. Sein Wissen und seine Erfahrung machen es „mechaSYS“ möglich, auch für Firmen wie Bosch, Continental, Fein Elektrogeräte oder Metabo als Dienstleister aktiv zu sein. Projekt-

„Leistung ist entscheidend für Wirtschaftsstandort“

betreuung von Prototypen bis zur Serie, Herstellung von Kleinserien, Entwicklungsdienstleistungen, Unterstützung bei Produktgestaltung, Projektmanagement in der Stanzbiege-, Galvanik- und Kunststofftechnik sowie bei der Bauteilmontage sind Stärken des Unternehmens.

Seit Mitte 2006 gibt es die Firma Bender Automation GmbH & Co. KG in der Genossenschaftsstraße. In diesem Jahr wurde die Firma MWTS in Ölbronn übernommen. Maschinen, Konstrukti-

onsleistung und Montagekapazitäten wurden dadurch integriert. 24 Mitarbeiter gehören jetzt zum Gesamtunternehmen, das vier junge Leute im technischen als auch im kaufmännischen Bereich ausbildet. Geleitet wird die Firma von Geschäftsführer Simon Vetter, Matthias Vetter als kaufmännischer Leiter und Vertriebsleiter Dirk Neumann. Kompletangebote für die Automatisierungstechnik sowie Kompaktangebote für namhafte Firmen sind die Spezialitäten von Bender Automation. Für alles was sich in der Produktion punktgenau irgendwo hin bewegen muss hat Bender Automatik mit rund 4 000 Artikeln Lösungen. Mit Programmierung der Steuerung, mit Baugruppenlösungen oder mit dem Schaltschränkbau können Prozesse und Produktabläufe optimiert und Roboter integriert werden.

Ein ganz anderes Metier ist der Elektro-Installationsbetrieb von Jörg Ehrmann an der Ersinger Straße. Der Handwerksbetrieb hat sich in den vergangenen Jahren einen Namen mit Solartechnik gemacht.